

## La Junta reclama que se paren las obras y pide la intervención de Fiscalía

### REDACCIÓN

El presidente de la Junta Central de Usuarios, Andrés Martínez, presentó ayer en Valencia una solicitud en la Confederación Hidrográfica del Júcar para que se paralicen las obras del nuevo trazado «atendiendo a una serie de irregularidades e ilegalidades manifiestas en todo el proyecto». Martínez calificó el escrito como «un paso de caballerosidad previo a presentarnos en los tribunales». Al respecto añadió que infraestructuras de estas características, «que tienen que beneficiar a tanta gente, deben de solucionarse a través del diálogo», a pesar de que, según apuntó, «se nos ha sido negado hasta ahora». Martínez indicó que su intención es que esta obra «se reconduzca y que se produzca el contacto y el diálogo entre los beneficiarios». En caso de no ser así, recordó que sus servicios jurídicos «ya están trabajando» en la elaboración de un «contencioso» contra este trazado, con el objetivo de «poner en conocimiento de la Fiscalía las irregularidades» y que se actúe «contra los responsables».

Por su parte, el conseller de Medio Ambiente y Agua, José Ramón García Antón, calificó ayer de «provocación» el nuevo trazado y pidió «responsabilidad» al Gobierno central para «escuchar de una vez por todas a los usuarios y, de este modo, renunciar a la ejecución de una obra que nadie quiere». García Antón criticó la «prepotencia del Ministerio e instó al diálogo con todas las partes afectadas en la ejecución de la obra».



Andrés Martínez, ayer en Valencia tras presentar su escrito en la CHJ

### Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)   [Volver](#)   [Siguiete](#)